

Vos questions / nos réponses

Information

Par [Profil supprimé](#) Postée le 13/07/2019 10:03

Bonjour. Mon petit frère de 26 ans est dépendant à la drogue dure. Il a essayé par ces propres moyens de s'en sortir aider par les médecins. Il a tenu 3 ans mais depuis 1 an c'est reparti. Cette fois si il n'y arrivera pas seul. Est ce qu'un centre de désintoxication pourra l'aider? Merci de votre réponse.

Mise en ligne le 17/07/2019

Bonjour,

Il est déjà positif que votre frère ait tenté par lui-même une démarche d'arrêt ou de diminution de ses consommations. Se sortir d'une addiction est un processus qui peut parfois être complexe et peut nécessiter un soutien et une aide extérieure par des professionnels. Il est fréquent que ce processus passe par des étapes de "rechutes".

Parmi les aides possibles, le sevrage hospitalier (cure) est effectivement une des possibilités.

Cependant il est difficile de dire si c'est l'option qui lui conviendra. Chaque individu a son histoire et des difficultés qui lui sont propres dans son rapport au produit. Il est également primordial que votre frère soit d'accord avec cette démarche, qu'elle ait un sens pour lui.

Vous trouverez en bas de message le lien vers une adresse d'un service hospitalier qui propose des sevrages (unité de soins).

Une autre possibilité pour lui est de s'orienter vers un type de structure nommé Centre de Soins d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA). Il pourra bénéficier de consultations dans un cadre confidentiel et gratuit.

Les professionnels qui y exercent (en général médecin addictologue, psychologue, infirmier...) peuvent l'accueillir de manière non jugeante et lui proposer une aide adaptée à sa situation individuelle.

Nous vous indiquons aussi en fin de message des coordonnées de CSAPA près du lieu d'habitation que vous nous avez indiqué.

Si vous souhaitez échanger davantage de cette situation, n'hésitez pas à joindre un de nos écoutants.

Nous sommes accessibles 7j/7j, par téléphone au 0800 23 13 13 (anonyme et gratuit) de 8h à 2h du matin ou par le Chat de notre site Drogues Info Service de 14h à Minuit.

Bien cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

consultation avancée du CSAPA Addictions France

2 avenue Jean Villejean
Hôpital de Gien
45500 GIEN

Tél : 02 38 53 52 03

Accueil du public : Consultations assurées par une infirmière le lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h à 16h
Secrétariat : Du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 18h.

[Voir la fiche détaillée](#)

Consultation avancée du CSAPA La désirade de Montargis

10 rue des tulipes
CCAS
45500 GIEN

Tél : 06 28 43 40 44

Site web : www.associationespace.com

Secrétariat : Lundi, mardi, jeudi, vendredi de 8h30 à 12h30 et 13h à 18h, mercredi de 9h à 12h.

Accueil du public : Jeudi de 9h-17h

Consultat° jeunes consommateurs : Consultations pour les jeunes et l'entourage

[Voir la fiche détaillée](#)

Unité de soin, ELSA, SSR

2, avenue Jean Villejean
CH Pierre Dézarnaulds - BP 89
45503 GIEN

Tél : 02 38 29 38 41

Site web : www.ch-gien.com/

Secrétariat : Du lundi au vendredi de 9h à 16h

[Voir la fiche détaillée](#)

En savoir plus :

- [Je souhaite me faire aider](#)